

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:28

PAG - 1 -

Lunes 09 de Mayo de 2005

El Salvador

El Diario de Hoy

Sandinistas en contra del TLC con los EE. UU.

Molestos. La izquierda está inconforme por un posible pacto de los otros partidos. El opositor Frente Sandinista advirtió que su bancada en el Parlamento rechazará el tratado de libre comercio entre Estados Unidos, Centroamérica y República Dominicana, si los demás diputados decidieran someter a discusión un dictamen de mayoría esta semana.

La diputada sandinista, Alba Palacios, denunció que el opositor Partido Liberal (derecha) y la bancada Azul y Blanco (oficialista) habrían acordado dictaminar el tratado sin consultar previamente a los 38 legisladores sandinistas en la Cámara.

“Si las bancadas liberal y Azul y Blanco se ponen de acuerdo en un dictamen de mayoría la próxima semana, nosotros presentaremos un dictamen de minoría” desfavorable al TLC, declaró Palacios a periodistas.

La región, pendiente del TLC con EE. UU.

En Costa Rica hay crecientes voces de protesta en contra del acuerdo. Algunos países de América Central están demorando la aprobación de un pacto comercial con Estados Unidos, mientras incluso simpatizantes del acuerdo temen que pueda morir en un Congreso estadounidense crecientemente hostil.

Los presidentes de América Central se reunirán esta semana con el presidente de Estados Unidos, George W. Bush, para hablar sobre el pacto, en tanto que su aprobación está pendiente en Costa Rica y Nicaragua y políticos debaten si el acuerdo significará pérdida de empleos.

Costa Rica



Gobierno se opone a ley del Seguro

AP. El gobierno de Nicaragua rechazó la decisión de la Asamblea Nacional en el sentido de aprobar una nueva ley de Seguridad Social porque, a juicio del Ejecutivo, provocará un déficit fiscal incalculable que sacará a ese país del programa del Fondo Monetario Internacional.

Mario Arana, ministro de Hacienda y Crédito Público, dijo al diario *La Prensa*, que la nueva ley carece de viabilidad fiscal.

Explicó que el Instituto Nicaragüense de Seguridad Social (INSS) tiene un excedente de \$23,8 millones, pero con las ampliaciones de cobertura a los asegurados activos y jubilados y el monto de las pensiones, el costo subirá, solo el primer año en \$53,7 millones adicionales.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua